



RINCÓN DE ESPIRITUALIDAD



¡Oh hermosura que excedéis
a todas las hermosuras;
Sin herir dolor hacéis,
y sin dolor deshacéis
el amor de las criaturas.

¡Oh ñudo que así juntáis
dos cosas tan desiguales
no sé porque os desatáis,
pues atado fuerza dais
a tener por bien los males.

Juntáis quien no tiene ser
con el ser que no se acaba,
sin acabar acabáis,
sin tener que amar amáis,
engrandecéis nuestra nada.

Gracias a la luz de la fe comprende Teresa la vanidad del mundo, y su vida adquiere un sentido trascendente, vivido en tensión hacia el encuentro con Jesucristo. Teresa siente como requisito fundamental de la fe conocer sus contenidos y encarnarlos en ella. Su deseo es fundarla en la verdad, la verdad de las Escrituras que le enseña la Iglesia. Afirma ella: "siempre he procurado quien me de luz". Teresa busca por todos los medios las "grandes verdades", y el Señor se las va revelando a través de la oración. Jesús se convierte en su libro vivo . ¡ Qué necesaria la lectura de las Sagradas Escrituras para que nuestra oración tenga la consistencia necesaria!, porque "Jesús es el libro abierto del que he aprendido toda verdad" Teresa nos ha dejado el testimonio de una existencia iluminada y explicada por la Palabra de Dios. ¿Es ella para ti un referente insustituible en tu vida de oración?

Teresa de Jesús